

Inaugura presidente ecuatoriano moderno laboratorio de criminalística



La Habana, 1 mar (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, inaugura este martes un Laboratorio de Criminalística y Ciencias Forenses, considerado entre los más modernos de Suramérica.

La nueva unidad encargada de revisar y analizar evidencias para aportar datos a numerosos casos de tipo judicial, principalmente, se encuentra en la ciudad de Guayaquil, ubicada a 420 kilómetros de Quito, la capital.

Poco antes de finalizar la construcción de ese centro, el viceministro ecuatoriano de Seguridad Interna, Diego Fuentes, indicó que la infraestructura ocupa un área de 7 600 metros cuadrados y aseguró que más de doscientos científicos trabajarán en el lugar para contribuir a la resolución de casos delincuenciales en el país.

Ese laboratorio dispone de varios departamentos entre los que se encuentran áreas administrativas, de atención a los usuarios, y laboratorios para pericias, como documentología, donde se verifica o determina la validez de un texto, entre otras acciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/85772-inaugura-persidente-ecuatoriano-moderno-laboratorio-de-criminalistica>



Radio Habana Cuba